

Christophe Lasnier a charmé le public

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Lundi, 17 Juin 2019 00:58



À l'invitation de la mairie de Hautefort, le mardi 5 juin, avec le concours de la Bibliothèque départementale Dordogne Périgord et la Bibliothèque de Hautefort, s'est tenue dans l'une des salles de réunion du rez-de-chaussée de la mairie une conférence musicale avec Christophe Lasnier. C'est devant un public de vingt-cinq personnes que l'artiste a chanté, accompagné d'un accordéon, un répertoire virtuose fin et précis appris lors de séjours en Roumanie et en Macédoine auprès des maîtres du genre, Viorel Tajkune, Mircéa Dobre et Vinko Stéfanof. Bien qu'au départ, rien ne le destinait à jouer ou aimer cette musique. Il nous a raconté une vision singulière et belle que ce peuple nomade avait du monde. Une vision plus dans l'être que dans l'avoir, qui a fait la place belle à toutes les valeurs humaines que notre monde capitaliste semble oublié.

- Photo : Le public attentif à l'artiste